



**Pérez: "La etapa al frente de la Unión Provincial de Ciudad Real ha sido intensa, ha habido noches en las que he dormido mal, pero me siento honrado por haber desempeñado esta responsabilidad y, hasta donde es posible, satisfecho"**

## Felipe Pérez anuncia que dejará la secretaria general de las CCOO de Ciudad Real en el 10º Congreso

**Presenta la candidatura de José Manuel Muñoz Expósito, actual secretario de Organización, tras comprobar el amplio respaldo con el que cuenta entre las bases.**

El secretario provincial de CCOO, Felipe Pérez, anunció el martes en rueda de prensa que no optará a la reelección como máximo representante de este sindicato en Ciudad Real durante el décimo proceso congresual que se celebrará el próximo día 8 de noviembre. De esta forma, y después de ocho años en el cargo, Pérez renuncia a un posible tercer mandato extraordinario (posibilidad que contemplan los estatutos de CCOO) y, según confirmó, volverá a ocupar su plaza de docente en un instituto de Miguelurra.

Del mismo modo, Felipe Pérez avanzó que el actual secretario de Organización de Comisiones Obreras, José Manuel Muñoz Expósito, será previsiblemente quien la suceda en el cargo.

El hasta ahora secretario de Organización de CCOO en Ciudad Real encabeza la única candidatura presentada de manera oficial al congreso, aunque tanto el saliente como el candidato han señalado la posibilidad de que pudiera aparecer algún candidato de última hora.

"Nada apunta a que pueda haber una candidatura alternativa, aunque habrá que esperar hasta el 8 de noviembre", ha explicado Pérez, quien previamente ha comprobado el alto nivel de aceptación que tiene Muñoz Expósito dentro de la estructura del sindicato. "Cuenta con el apoyo de las bases, reúne las condiciones necesarias,

**Pérez: "Desde que accedí a la secretaría general del CCOO-Ciudad Real "tenía claro, por convicción, que entre mis responsabilidades se incluía la dejar de serlo y dar paso a otra persona. Nunca tuve por objetivo ser 'sindicalista profesional', si tal cosa existe; pero siempre seré sindicalista de CCOO"**

tiene carácter, eficiencia y, además de llevar cuatro años dando el callo, es más joven y tiene más ganas que yo".

Felipe Pérez subrayó que desde que accedió a la secretaría general del CCOO-Ciudad Real "tenía claro, por convicción, que entre mis responsabilidades se incluía la dejar de serlo y dar paso a otra persona. Nunca tuve por objetivo ser 'sindicalista profesional', si tal cosa existe; pero siempre seré sindicalista de CCOO. La etapa al frente de la Unión Provincial de Ciudad Real ha sido intensa, ha habido noches en las que he dormido mal, pero me siento

honrado por haber desempeñado esta responsabilidad y, hasta donde es posible, satisfecho".

Pérez destacó la cohesión con la que las CCOO de Ciudad Real llegan al próximo congreso y la capacidad que está demostrando el sindicato para afrontar y superar las dificultades organizativas y para seguir luchando y dando respuestas a los trabajadores de la provincia.

Su probable sustituto indicó al respecto que Pérez "me deja el listón muy alto", y avanzó que tratará durante su mandato de continuar en la senda trazada y que contará con buena parte de los responsables actuales, en un equipo que tiene "más o menos cerrado".

Su candidatura tendrá que ser ratificada en el Congreso por los 79 delegados con derecho a voto, en representación de las 14.000 personas afiliadas en organización en nuestra provincia.

**¡Síguenos!**

**@ccoolm**

**Jóvenes Ccoo Clm**

**castillalamancha.ccoo.es**